
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．二週間ぶりの例会多数のご出席ありがとうございます。
明日からは平昌オリンピックも始まります。今週から５０周年
式典のＰＲキャラバンが始まります。

2．1月25日(木)昭和の森芸術文化振興会理事会が開催さ
れました。

3．1月29日(月)多摩中グループ協議会が開催され、森島幹
事、安保次年度グループガバー補佐、相田グループ幹事と共に参加し
て参りました。

4．2月5日(月)昭和の森芸術文化祭公募展の47点の審査会が行われました。
5．2月7日(水)昭島中央ＲＣに50周年式典のキャラバンに行って参りました。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．会員候補者平原保男様が上程され理事会では承認させ
て頂きました。今日から一週間公示させて頂きます。

2．来週の例会は19時15分点鍾になります。
3．地区大会は2月27日(火)の開催、詳細はFAXを送付します。
4．次年度ロータリー手帳の注文書が届いています。
5．2018年4月19日記念式典まで、あと７０日です。

卒寿のお祝い
受贈者 伊藤 僡彦 会員

会員増強賞贈呈

受贈者 鈴木一昭会長、西野利幸会員
小野正敏会員、西川哲造会員

米 山 奨
学金贈呈及び奨学生挨拶
受贈者 張 季媛さん

【チーム報告】

親睦活動出席チーム 寺嶋 功 チームリーダー
阿島征夫会員
児島康正会員

安保 満会員、栁 賢司会員
雨倉寿久会員、植松一良会員

坡山浩二会員夫人、野村芳樹会員夫人

左より 鈴木会長、伊藤僡彦会員、森島幹事

左より 鈴木会長、西野会員、西川会員
小野会員、森島幹事

左より 鈴木会長、張季媛さん、森島幹事

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左より 寺嶋T．L、鈴木会長、阿島会員
児島会員、森島幹事

左より 寺嶋T．L、鈴木会長、安保会員
栁 会員、雨倉会員、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４４１回例会 ２月２２日(木)例会

卓話「子供学習室」

施設長 田代秀之様

第２４４２回例会 ２月２７日(火)例会

地区大会

司 会 畢 煜 副幹事

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング 「四つのテスト」

ソングリーダー 寺嶋 功 会員

来訪者紹介 畢 煜 司会
東京日野RC 安島 志郎 様
多摩信用金庫昭島支店長 平原 保男 様
米山奨学生 張 季媛さん
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第２４３９回 ２０１８年２月８日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 野村 芳樹 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４８名 ５名 ４４名 ４２名／３名
事前メイクアップ 本日の出席率

１名 ９３.４８％

※事前メイクアップ
大貫会員

※メイクアップ
小山(満)会員、竹前会員、大野会員
矢口会員
1月２５日訂正 ９３．６２％

井上会員、並木会員
１月１８日訂正 ９１．４９％



テーマ「年男卓話パート２」
村山恒夫会員 最近、ルイとかサルコペニア
など云われています。これは加齢による虚弱、
筋肉量の低下と訳されています。可逆的で元
に戻れる状態と云う事ですが、万策の必要性
が云われてきています。昨年六月に政府より口
の健康が全身の健康につながる様々な臨床結
果などの科学的根拠が出ていることから歯科検診の充実、入
院患者や要介護者に対する口腔機能管理の推進など歯科保
健医療の充実に取り組むという事が閣議決定されました。現
在死因別死亡率は一位はガン、二位は心疾患、三位が肺炎
です。高齢者に限って見ますと一位は肺炎でその中でも誤嚥
性肺炎が最も多くなっています。最近、大学病院に「摂食嚥
下リハビリテーション科」と云う診療科が出来てきました。少し
でも健康寿命長寿を続けるためには、口から食べる事が大変
重要になっています。口から食べるための筋肉を動かしたり、
刺激を与えたりして誤嚥のリスクを減らしたいと思います。本日
は、簡単な嚥下体操と簡易的な嚥下機能検査の方法の資料
を配付させて頂ました。 ※配付資料でご確認下さい。

日恵野裕之会員／代読・森島徳幸幹事 昭和33年3月戌年
生まれです。333と続く数字は結構気に入っています。因みに
生まれた日は27日ですが、3日に生まれていなくて良かったと
思っています。今まで年男には意識はしていませんでしたが、
年男についての思い出はありません。しかし良い機会なので
何をしたか振り返ってみたいと思います。昭和33年のイベント
としては高さ333メートルの東京タワーの完成、長島選手が巨
人軍に入団し背番号が3番に。次の昭和45年は中学一年生
の時でした。部活は柔道部で練習に励んでいました。
夏休みの練習の時、隣でバスケット部が格好良く練習してい

たので、バスケット部に移りたいと云ったところ、友人から富士
山の七夕祭りに連れて行くから、それで我慢しろと言われ納
得していました。今思えばそこには現在の私の妻がバスケット
の女子として参加していました。他にビートルズが解散した年
でもあり、ビートルズの音楽が好きになっていました。その次の
年男は昭和57年で当時日本楽器製造株式会社、現在のヤマ
ハで調律師で働いていました。平成6年36才の時は、仕事は
家業の音楽教室に移りました。家庭は一人息子が小学校二
年生でした。ＰＴＡ活動も行いました。平成18年の48才の時
は、それまで以上に真面目に取り組む時期が
やってきました。今年の年男は昨年から定年
の迎える友人が出てきました。
一区切り付けねばと思った矢先、家内・長

男がそれぞれ起業しました。
森島徳幸幹事 私も昭和33年です。昭島に
来て27年で間もなく昭島に住んでいるのが一
番長くなります。これからも皆さんと仲良くして
頂けばと思っています。

謝 辞 向山英雄 管理運営委員長
時間もありませ

んので簡単にお
はなしさせて頂き
ます。・・・・・・
本日はありがと

うございました。

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長

左より 向山会員、鈴木会長、村山恒夫会員、森島徳幸幹事

ロータリー情報雑誌チーム
「ロータリーの友」２月号紹介 安保 満 チームリーダー
二月は“平和と紛争の予防／紛争解決月間”

です。様々な平和の推進のために人作りをして
いるクラブとご理解下さい。【横書き】5頁ロータリ
ークラブ創立記念日の写真と説明です。その他
是非お目通し下さい。

地区役員会
報 告 安保 満 次年度ガバナー補佐
1月26日(金)第二回地区役員会が開催されました。内容は、

地区チーム研修、PETSに関わることでした。

新会員セミナー報 告
竹前理映子 会員
当日は坡山会員がディスカッションリーダーと

して参加されていました。内容はロータリーの歴
史などのあと、各テーブルごとにロータリーが楽
しかったこと、困ったこと、米山奨学生ことなどに
ついてディスカッションし、テーブルの代表者が

発表しました。私のテーブルにはホストファミリー
経験のある方が多かったです。
雨倉 久稔 会員
私のテーブルは30.40代の方が半分位でし

た。私は入会間もないので、設問については判
らないので昭島ＲＣの素晴らしいこと感動したこ
と秋川霊園国際友愛墓参についてを話しました。

地区米山奨学委員会
委員長セミナー及び財団設立５０周年記念式典報告

栁 賢司 地区米山奨学委員長
2月4日(日)グランドニッコー東京台場で開催

された財団設立５０周年記念式典に参加しまし
た。第一部はフォーラムで米山奨学卒業生の50
・60才のパネリストによるテーマ「世界に平和の種
をまく ～米山記念奨学事業、未来への提言 ～」
第二部は祝賀会は、米山梅吉一家の方から米
山梅吉についての講演をいただきました。

ロータリー財団セミナー
報 告 相田 禎延 ロータリー財団資金推進委員
2月14日(水)ハイアットリージェンシー東京で

開催されたセミナーに参加して参りました。各財
団の委員会よりこの半年の活動報告がありまし
た。寄付実績は全て合わせて96,000㌦を預かり
ました。当クラブはすでに三部門の寄付目標は
達成しております。6月の会長幹事会で表彰さ
れる事になっております。補助金の申請状況は
67クラブより申請があり、承認がされました。

補助金セミナー
報 告 坡山 浩二 会長エレクト
2月14日(水)ハイアットリージェンシー東京で

セミナーが開催されました。始めに地区及びグ

ローバル補助金を受けるための詳細説明があり
ました。当該年度の会長と幹事のサインも済ま
せ、郵送しましたので、あとは皆様と如何に有効

に使うかを検討したいと思います。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 雨倉 寿久 委員

鈴木会長 伊藤会員卒寿おめでとうございます。
今週から５０周年キャラバンが始まりました。他

クラブへ行かれる方はよろしくお願い致します。
平原保男様これからよろしくお願いします。

張さんようこそ、お越し下さいました。
卓話の方々本日はよろしくお願いします。

森島幹事 伊藤会員卒寿おめでとうございます。村山会員、日恵野会員卓話

よろしくお願い致します。平原支店長今後共よろしくお願いします。
張さん寒いですね。しっかり勉強して下さい。本日はご来会ありが
とうございました。

伊藤会員 卒寿になりました。皆様との親交のおかげと感謝してニコニコを=
相変わりませぬ絆を堅く結び合うよう心より祈念致します。

坡山会員 伊藤会員卒寿おめでとうございます。
日恵野 本日、卓話の予定でしたが急用のため森島幹事に代読をお願い

会員 することになりました。森島幹事に感謝

畢煜会員 伊藤会員卒寿おめでとうございます。
西川会員 会員増強賞を頂きましたのでニコニコへ

本日の合計 ６４,０００円
累 計 1,３５１,０００円
予算達成まで ９４９,０００円


